



ボクシング・水泳

九州大会出場へ

食品技術科 2年生の茶縁瑞生さん(三笠中)は、5月の県総体ボクシング競技ライトフライ級で2位となり、6月15日から福岡市で行われた九州大会出場を果たしました。九州の強豪の壁は破れませんでした。国体出場など今後の活躍が期待されます。



また、水泳自由形200m・400mで入賞した1年生中村優伽さん(三笠中)の九州大会(7月15日~長崎市)への出場も決定しました。全国大会を目指して頑張ってください。



ドローンで測量

5月31日(水)、県測量設計業協会の協力により、環境緑地系列2年生を対象に測量実習を行いました。測量を正確に行う機器であるトータルステーションは、距離や高さ、角度がボタン一つで簡単に測れるため、生徒たちは測量の魅力を感じることができたようです。遠矢玲史さん(鶴川内中)は「平板測量よりも簡単で、精密に測量を行うことができ驚きました。授業でも使いこなせるようにもっと勉強したいと思います。」と語ってくれました。また、実習後半ではドローンによる測量を見学し、上空から撮影された映像をモニターで確認すると、大き



な歓声が上がりました。生徒達は測量の魅力を感じることができたようです。今後この測量データを元に地形図データの作成を行う予定です。

ジビエ班 最優秀賞獲得

6月14日(水)、かごしま県民交流センターで、学校農業クラブ連盟各種発表大会プロジェクト発表会が開催されました。本校からは、分野I類とII類に出場しました。II類では、ななつ星に採用されたジビエの商品開発について発表を行った食品技術科のジビエ班が、昨年度に続き最優秀賞を受賞し、8月に大分県で行われる九州大会出場を決めました。昨年は九州2位で惜しくも全国大会に出場できなかったため、生徒たちは今年こそ全国へと意気込んでいます。

テーマ 「ジビエ加工品で地域を元気に！」
~私たちの想いを列車にのせて~

発表者

藏園 菜巳 (野田中)
仁多田 亜美 (野田中)

補助者

今村 優那 (野田中)
遠矢 峻佑 (野田中)
中村 翔真 (三笠中)
桐野 恵佳 (鷹巣中)
長田 璃音(高尾野中)



田植え実習

6月22日(木)、6・7限目に農業科学科と1年生全員、食品技術科の2年生が田植えを行いました。150名を超える生徒と職員が横一列になり協力しての作業でした。かけ声に合わせての作業は泥にまみれながらも時間と共に息が合っていました。秋の収穫(豊稔祭)が楽しみです。日本の伝統文化である稲作や地域農業を学ぶいい機会となりました。



放送部3年連続全国大会



6月7・8日、NHK杯全国放送コンテスト県予選大会テレビドキュメント部門で優秀賞に輝き、3年連続で全国大会への出場を決めました。題材は「旨鹿ジビエ」がクルーズトレイン七つ星に採用

されたことを取材したものです。全国大会は7月24日から27日まで東京都内で行われます。食品技術科3年生の前田幸子さん(阿久根中)は、「部員は少ないですが、全国大会で良い結果を出せるように頑張ります。」と力強く決意を述べました。

7月の予定

1	土	創立記念日
11	火	性教育講話
19	水	クラスマッチ
20	木	終業式
21	金	前期夏ゼミ(1・2年生:7/31まで 3年生:8/4まで) 3年生三者面談

総合学科 ○アカデミア系列 ○情報・ビジネス系列
○スポーツ健康科学系列 ○環境緑地系列
農業科学科 ○農業コース ○園芸コース
食品技術科 ○食品加工コース ○発酵食品化学コース

鹿児島県立鶴翔高等学校
〒899-1611
阿久根市赤瀬川1800
TEL0996-72-7310
FAX0996-72-7320